



# しみんの広場

CITIZEN'S PLAZA

## もくじ

- 広報サポーターだよりカメラリポート……2ページ
- 広報サポーターだより・投稿・今月の花……3ページ
- 地域の話(中山校区)……4ページ
- 市民活動を応援するページ……5ページ

## 広報サポーターだより

### 田原市音楽祭



広報サポーター  
永田篤子

今年14回目を迎えた田原市音楽祭。小中高生から市内の合唱グループ、プロのソプラノ歌手まで登場するバラエティ豊かで本物の音楽に触れられる音楽祭。

田原市楽友協会による田原市ならではのイベント取材してきました。

**田**原市音楽祭は、6月13日(土)・14日(日)、田原文化会館文化ホールで開催されました。13日は学生の部

で市内5校の中学生と2校の高校生の吹奏楽部による迫力ある演奏、14日は合唱団・吹奏楽団による合唱や、市内在中のソプラノ歌手による独唱でした。



●吹奏楽団による演奏

ホールの席がほぼ埋まるほどたくさんの方が来場し、どのグループにも温かい拍手が送られていました。

13日は中高生がなじみのあるJポップを中心に各校2・3曲を披露してきました。どの学校も心一つにして練習してきたことが伝わってきました。

14日は田原市楽友協会ジュニア合唱教室のかわいらしい歌声が始まりました。小学生から中学生が時折演技を



●ジュニア合唱教室のメンバーによる合唱

取り入れ、6曲の童謡を披露しました。どの子どもも大きな口をあけて楽しそうに歌ったり、演技



●渥美混声合唱団による合唱

らJポップまで幅広いジャンルで7曲ずつ合唱しました。どの方も笑顔で歌っていて聴いている私も自然と笑顔になり、身体が動き出しました。最後には会場が一体となり感動であふれた合唱でした。

田原市音楽祭の入場料は無料です。演奏や合唱を通して楽しさと感動を届けてくれる音楽祭では、贅沢な時間を過ごすことができます。

8月23日(日)午後2時から田原文化会館にて、「ウェルカムコンサート」音楽に心傾けて」が開催されます。

興味を持たれた方は、足を運んでみてはいかがでしょうか。

## 広報サポーターカメラリポート

### 田原市長杯

6月14日(日)、赤羽根ロングビーチで田原市長杯が行われました。

今年で7年目を迎えるこの大会は、サーフィンや若手育成、東日本大震災のチャリティー、観光収入による地域活性化を目的に開催され、今年も170人近くの選手が日本全国から集まりました。



●レディースクラス優勝の野中美波さん(13歳・千葉県出身)



広報サポーター  
近藤洋介

昨年度の優勝者や入賞者は、その後プロサーファーになっており、田原市長杯はプロサーファーへの登竜門になっています。

また子どもたちへきれいな海を残すためビーチクリーンも行いました。



●ビーチクリーンの様子